

## **Tarifabschluss für die Lokomotivführer der Saarbahn erzielt!**

Die Tarifverhandlungen zwischen der Gewerkschaft Deutscher Lokomotivführer (GDL) und dem Kommunalen Arbeitgeberverband Saar (KAV Saar) für die Lokomotivführer der Saarbahn GmbH konnten am 19. Januar 2022 in der dritten Runde nach intensiven Verhandlungen abgeschlossen werden.

Der Abschluss sieht eine Erhöhung der Entgelte zum 1. April 2022 um 1,5 Prozentpunkte vor. Zum 1. Juli 2023 werden die Entgelte nochmals um 1,8 Prozentpunkte angehoben. Zudem wurde eine Coronaprämie in Höhe von 700 Euro vereinbart. Die Nachtarbeitszulage wurde angehoben, ebenso der Arbeitgeberbeitrag zur Zusatzversorgung der Lokomotivführer.

Die Vorsitzende des KAV Saar, Frau Bürgermeisterin Anne Yliniva-Hoffmann, und Stefan Spaniol, Geschäftsführer des KAV Saar, bezeichnen das Tarifergebnis als Kompromiss, der im Hinblick auf die angespannte Finanzsituation des Unternehmens noch vertretbar ist. Die Vertreter des KAV Saar betonen, dass durch den Abschluss Streiks auf dem Rücken der Fahrgäste in dieser schwierigen Pandemiezeit verhindert werden konnten.

Peter Edlinger, Geschäftsführer der Saarbahn GmbH, ergänzt: „Einerseits erhalten die Beschäftigten spürbare Entgeltverbesserungen, andererseits gewährt die Laufzeit des Tarifvertrages von 30 Monaten die erforderliche Planungssicherheit für das Unternehmen.“

### Ansprechpartner:

Geschäftsführer Stefan Spaniol  
Kommunaler Arbeitgeberverband Saar  
Telefon: 0681/92643-0  
Mail: stefan.spaniol@ssgt.de

Geschäftsführer Peter Edlinger  
Saarbahn GmbH  
Telefon: 0681/587-3610  
Mail: Peter.Edlinger@sw-sb.de